
 
Stv. Kuntze fragt an, ob der Terminablauf für die Schulwegsicherungsmaßnahme 
Wiedeneststraße noch in der vorgesehenen zeitlichen Abfolge liegt. Die Verwaltung antwortet, 
dass dies noch nicht klar ist. Wahrscheinlich ist die Förderung in 2012. Nach einer mündlichen 
Aussage der Bezirksregierung könnte die Maßnahme auch nach 2014 geschoben werden. 
 
Der Ausschussvorsitzende schließt den öffentlichen und eröffnet den nichtöffentlichen 
Sitzungsteil. 
 
Nichtöffentliche Sitzung 
 


